

☆☆Topics☆☆

学生が臨地実習に来ました！！

白十字病院 臨床検査技術部では、臨床検査技師を目指す学生の臨地実習を行っています。実習生は約 1～2 か月間で、病理検査、微生物検査、血液・生化学検査、生理検査をまわり、一般社団法人日本臨床衛生検査技師会と一般社団法人日本臨床検査学協議会で定められた臨地実習ガイドライン 2021 に沿って実習を行います。臨地実習では、学校で学んだ知識を活かし、臨床検査の実践技術・知識の習得、またチーム医療の一員として、臨床検査技師の役割と責任を知り、医療人としての自覚を持つことを目標として取り組んでいます。



細胞見えるかな？
良性？悪性？



学生が充実した実習を行えるよう
臨地実習ガイドブックを作成しています。



一般財団法人 日本臨床衛生検査技師会 HP

検査技師のおしゃべり♪

リラックスタイム、皆様はどうお過ごしですか？

私はよくフレンチプレスという抽出法でコーヒーを淹れて飲んでます。金属製のフィルターを用いるため、ペーパードリップと違い豆の油分が吸収されずに残るので豆本来の香りや味が楽しめます。

同じ豆でも挽き方、淹れ方次第で味が違って来るのでおもしろいです。

手軽にエスプレッソを淹れることができるマキネッタのピアレッティもおすすめです。

器も大好きで旅先で気に入ったものを見つけるとつい買ってしまいますが、先日地元のお祭りである唐津くんちに行った際にまた仲間が増えました。

お湯呑みだと思って買った唐津焼の器は、本当はお猪口だそうで今はカフェオレを淹れて飲んでます。

コーヒー豆の焙煎屋さんや器の作者にリスペクトを込めつつも自由に使わせてもらいます。

器を買ったお店で頂いたパンフレットで推しの窯元を見ながらリラックスタイムを過ごします。

皆様もお忙しい日々をお過ごしのことと思いますが、好きな事を楽しむ時間を大事にしていけるといいですね。



生理検査室 高田

